

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Strategi kemenangan dari elit preman dalam Pilkades Tahun 2019 di Desa Jurang yaitu di mulai dari pembentukan tim sukses yang terdiri atas semua lapisan masyarakat baik golongan pemuda, tokoh masyarakat maupun tokoh agama, Melakukan pengorganisasian yang baik dalam perencanaan dan pelaksanaan Pemilihan Calon Kepala Desa, Menentukan target sasaran pemilih potensial yang didapat dari survey ataupun rekomendasi dari tim sukses, Pemasangan spanduk dan baleho serta kampanye memanfaatkan teknologi digital contohnya facebook, tiktok dan lain sebagainya, Mendatangi rumah warga yang ditargetkan sebagai bentuk rasa penghormatan sekaligus membawa penawaran berupa visi misi beserta program kerja yang akan dilakukan jika terpilih nanti serta memberikan image yang baik kepada masyarakat karena tidak bisa dipungkiri citra dan image yang baik adalah faktor kunci dalam kemenangan dalam pertarungan calon Kepala desa.
2. Faktor-faktor yang menyebabkan kemenangan dari elit preman dalam Pilkades Tahun 2019 di Desa Jurang tak lepas dari strategi yang baik yang dilakukan oleh tim Bapak Muhammad Noor selaku elit preman. Suksesnya penerapan strategi pendekatan pasar dan mix marketing sehingga menjadikan faktor kemenangan bagi elit preman atas elit agama. Faktor yang menyebabkan kemenangan elit preman atas elit agama dalam pemilihan Desa Jurang Tahun 2019 antara lain : Pendekatan *Push Marketing*, Image yang baik dari Pendekatan *Pull Marketing* , Pendekatan *Pass Marketing*, Product lebih baik dari pada lawan, promosi yang lebih baik, citra yang baik serta dapat menjangkau semua lapisan masyarakat.
3. Data faktor-faktor yang menyebabkan kekalahan elit agama dari elit preman dalam Pilkades Tahun 2019 di

Desa Jurang antara lain : Runtuhnya Dominasi Tradisional (*Traditional Domination*), Karisma yang sudah mulai pudar (*Charismatic Domination*) serta Kalah dalam strategi dan Marketing politik (*Legal-Rational Domination*).

Suatu penelitian selalu akan memiliki kekurangan dan kelemahan. Di dalam penelitian skripsi ini ada beberapa kelemahan antara lain waktu peristiwa yang diteliti terpaut agak jauh dengan waktu penelitian saya sehingga informasi yang saya dapatkan kurang detail dan mungkin kurang jelas. Selain itu dalam penelitian ini menggunakan data wawancara tidak melibatkan pasangan Calon Kepala Desa nomor urut 1 Bapak Drs Miftahul Huda dan calon Kepala Desa nomor urut 2 Bapak Muhlisin. Beliau tidak bersedia untuk diwawancarai, oleh karena itu saya mengambil wawancara dari narasumber tim sukses Calon Kepala Desa nomor urut 1 Bapak Drs Miftahul Huda dan calon Kepala Desa nomor urut 2 Bapak Muhlisin. Terakhir kelemahan penelitian ini adalah jarak antara tempat tinggal dan subjek penelitian disini Di Desa Jurang cukup jauh sekitar 40 Km sehingga membutuhkan waktu yang lama untuk bolak-balik dan kurang efisien waktu.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan interpretasi secara teoritis, menganalisis data-data yang ada relevansinya dengan pembahasan. pada penelitian skripsi ini, maka penulis memberikan beberapa saran-saran diantaranya:

1. Saran Teoritis

Adapun saran teoritis pada penelitian ini adalah:

- a. Penelitian ini secara teoritis diharapkan dapat memberikan kontribusi dengan mengembangkan khasanah sebuah ilmu pengetahuan pemikiran politik islam terutama pada persoalan sebuah strategi pemenangan bupati terpilih.
- b. Sebagai sumber rujukan bagi peneliti yang tengah melakukan penelitian mengenai pemilihan kepala daerah.